外科医と息子

【問題】

ある大学病院に、手術がうまい、有名な外科医がいました。今日も、その外科 医はたいへんな手術を無事に成功させました。手術が終わると、看護師から電話 がかかってきました。

「先生、交通事故で大けがをした男性が二人、運ばれてきました。親子でしたが、父親はすでに死んでいました。息子さんの方に、すぐに手術をお願いします」 「分かりました。すぐ手術室に行きます」

その医者が手術室に着くと、男の子がベッドに運ばれていました。その男の子の顔を見たとき、医者は大きなショックを受けて、言いました。

「この男の子は私の息子です。ですから、私には手術はできません」 この男の子の父親はすでに死んでいます。この医者の言葉をどう理解したらい いでしょうか?

(解答は次のページ)

【解答】

この外科医は、男の子の母親です。

大けがをした男の子の父親は死にましたが、母親は死んでいません。

外科医は大きな手術をするので、男性であると思い込んでしまう人が多いと思います。このパズルが解けると、そうした思い込みに気づきます。外科医のほかにも、飛行機のパイロットやタクシーの運転手は男、看護士や保育士は女というように、職業にたいして「男の職業」、「女の職業」という思い込みがあるようです。

(523字)

(2020.4 Written by Masami KADOKURA)



この作品はクリエイティブ・コモンズ 表示 - 非営利 - 継承 4.0 国際 ライセンスの下に提供されています。この作品 を利用する場合は、「たどくのひろば」を出典として示してください。

例)出典:「たどくのひろば」(http://tadoku.info)

This work is licensed under a Creative Commons Attribution-NonCommercial-ShareAlike 4.0 International License. When you use this work, please indicate the source as in the example above.